
  

Tema del día 

18 de agosto 
es lafecha límite para la inscripción de listas parlamentarias. Ra- 

zón por la cual el oficialismo y la oposición están llevando aca- 
bos las últimas negociaciones que dejarán heridos en el camino. 

16 de noviembre 
se llevarán a cabo las elecciones presidenciales y parlamenta- 
rias. Enel caso de la Región de Atacama, el votante recibirá 
tres papeletas: la de diputados, senadores y presidente. 
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No obstante, fue cauta so- 
bre las proyecciones electora- 
les en el escenario local: “Ha- 

primera vuelta”. A su juicio, 
eso fortalece el mensaje de que 
el oficialismo está buscando 

blarde doblaje en Atacama son — acuerdos amplios. Sin embar- 
palabras mayores y un escena-— go, reconoció que alcanzar una 
rio complejo. De hecho, no — lista común es dificil: “Se difi- 
tengo antecedentes de que eso culta obviamente unalista úni- 
haya ocurrido jamás, vayan O 
no divididos los adversarios”. 

Una postura más tajante 
expresó la senadora Yasna 
Provoste (DC), quien subrayó 
los desafíos que enfrenta la 
centroizquierda. “No creo que 
sea posible doblar en Ataca- 
ma”, afirmó. 

A su juicio, lo relevante es 
avanzar hacia una recomposi- 
ción más estructural del blo- 
que. “Lo que necesitamos es 
construir una nueva coalición, 
con un acuerdo programático 
y parlamentario que dé porsu- 
peradala actual coalición y que 
aspire aconstruir mayorías ciu- 
dadanas”, señaló. 
Encuanto ala situación del 

sector contrario, añadió que 

cacon tanto partido, pero hay 
que hacer el esfuerzo”. 

Mulet planteó también la 
posibilidad de unasegunda lis- 
ta dentro del bloque oficialista. 
“Al menos nosotros, los regio- 
nalistasverdes, hemos plantea- 
dola posibilidad de unasegun- 
dallista bien coordinada, bien 
hecha”, explicó. 

Además, entre lo restante 
por trabajar, apuntó al progra- 
ma común de gobierno, seña- 
lando que “es algo que a losre- 
gionalistas verdes nos interesa 
mucho porque hay aspectos de 
los programas que obviamen- 
te para nosotros son relevan- 
tes: los temas verdes, regiona- 
listas, la profundización la de- 
mocracia, la defensa de los de- 

“las derechas están marcadas — rechos humanos y otras cosas. 
por tensiones internas. Pare-— Asíquehay mucho mucho que 
ciera que la ultraderecha no — trabajar”. 
tieneen su prioridad política la 
unidad, sino la lucha porlahe-— OPOSICIÓN 
gemonía del sector”. En la oposición, las diferencias 

“También desde sectores in-— son más marcadas. Desde la 
termedios deloficialismo, como — UDI, Nicolás Noman confirmó 
la Federación Regionalista Ver- — su disposición a competir co- 
de Social (FREVS), hay reparos mocandidato al Senado y enfa- 
aladispersión decandidaturas. — tizóen la necesidad de unidad. 
Eldiputado Jaime Mulet va-— “Lo queyo voy a plantear hasta 

loró el respaldo dela DCaJara — elúltimo díaes quevayamosen 
y consideróque “es una buena 
noticia que la Democracia Cris- 
tianase incorpore con todo en 
la candidatura ahora, desde la 

lista única, que vayamos en uni- 
dad para enfrentar ala izquier- 
da quetanto daño le ha hecho 
eneste periodo de gobierno del 

—le 
LOS COMICIOS DE NOVIEMBRE PRÓXIMO ESTARÁN MARCADOS POR EL ESFUERZO DE LOS CANDIDATOS PARA CONQUISTAR AL 
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Presidente Boric”, expresó. 
“Yo tengo fequelas conver- 

saciones van a seguir avanzan- 
do y espero que se pueda de- 
terminar una lista única en las 
parlamentarias para esteaño”, 
afirmó. 

Consultado por la posibili- 
dad de pactos dentro del sec- 
tor, señaló: “Si hay pacto, co- 
mose está conversando, ten- 
dríamos que ir enel pacto con 
Rafael [Prohens]. Además, co- 
mo en Atacama se eligen dos 
senadores, podríamos tener 
incluso un tercer nombre”, es- 

  

pecificó. que, “e
Sobre Sofía Cid, Noman no — do, qu

expresóapoyo ni coordinación. — nosési
“Yo lo que estoy apelando 

es que haya unidad, primero. 
Pero sino hay unidad, inteli- 
gentemente hablando, hay que 
elegir el pacto que tenga posi- 
bilidades ciertas de poder te- 
ner un senador de la derecha 
en Atacama”, subrayó. 

Por su parte, la diputada 
Sofía Cid no respondió las pre- 
guntas enviadas por el Diario 
de Atacama para esta crónica. 
Sin embargo, en declaraciones 
anteriores ha señalado que 
continuará su carrera senato- 

rial dentro del pacto de Dere- 
cha Unida, que agrupaal Parti- 
doNacionalLibertario, Partido 
Republicano y Partido Social 
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Cristiano. laborat
Entanto, el senador Rafael — definic

Prohens (RN) fue directo en su En 

diagnóstico, durante una en- — gurac
trevista con Radio Tamarugal: — nombre
“Nuestro sector, yo creo, está 
muy complicado. Si nosotros 
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LA CEREMONIA ES UN HITO PARA LAS FAMILIAS DEL BARRIO TRANSITORIO. 

Familias del Barrio 
Emergencia de 
Nantoco ponen 
primera piedra 

VIVIENDA. Albergará a 104 familias del 
barrio transitorio de Tierra Amarilla. 

mn la alegría de 104 fami- 

( liasatacameñas, se llevó a 

durante este viemes, 
laceremoniade colocación dela 
primera piedra, correspondien- 
te al Conjunto Habitacional “26 
y78 Viviendas Nantoco”. 

Dicho proyecto, que se de- 
sarrollaraenel Callejón Guiller- 
mo Toro Lorca, consistirá en la 
construcción de dos lotes. El 
primero de ellos involucra la 
construcción de 26 hogares so- 
ciales, delascuales 23 viviendas 
serán de 45 m2 y otras 3 casas 
de 59 m2 para familias de 50 
más miembros, lo que tendrá 
un costo total de más de 2.541 
millones de pesos. 

Porotraparte, elsegundolo- 

en este hito relevante poner la 
primera piedra y lo más rele- 
vante de esto, que ha sido un 
esfuerzo mancomunado”. 

Por su parte, Margarita So- 
to, presidenta dela Junta de Ve- 

cinos Todos Unidos Nantoco, 
indicó: “Bueno, una felicidad 

inmensa y poder llegar hasta 
este momento, la primera pie- 
dra, la construcción de nues- 

tras viviendas quehemosespe- 
rado durante diez años, y eso 
esuna alegría inmensa” 

Finalmente, el delegado 
presidencial de Atacama, Ro- 
drigo Illanes, manifestó: “Par- 
ticularmente muy contentos 
de poner la primera piedra de 
un conjunto habitacional que 

te, consiste en la construcción — vaa albergar a 104 familias del 
de77viviendasde45m2y0lvi-  barriotransitorio de lacomuna 
viendade59m2parafamiliasde — de Tierra Amarilla, aquíen Co- 
50más miembros, el cualten- — piapó. Por lo tanto, este es un 
dráuncosto deconstrucción de — esfuerzo entre el Gobierno Re- 
aproximadamente 7 mil millo- — gional, el Ministerio de Vivien- 
nes de pesos, beneficiando de 
esta manera a las 104 familias 
que luego del aluvión del año 
2015, perdieron sus hogares en 
lacomuna de Tierra Amarilla. 

Al respecto el gobernador 
regional (s), Mario Silva, seña- 
1ó: “Estamos muy contentos 
porque después de largos 
años, desde el 2015 que se ge- 
neró un barrido deemergencia 
después del aluvión en Tierra 
Amarilla, se ha podido lograr 

da y Urbanismo, el Serviu, tam- 
bién Minera Candelaria, que 
ha hecho importantes aportes 

Cabe mencionar que las 
104 familias pertenecen al Ba- 
rrio Emergencia de Nantoco, el 
cual se emplaza en un terreno 
propiedad de Compañía Mine- 
ra Candelaria. Este terreno fue 
facilitado tras el aluvión de 
2015 para albergar a las fami- 
lias que perdieron sus vivien- 
dasen Tierra Amarilla 3 
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